

Montréal, le 27 juin 2019

Madame Mélanie Tailhandier
APPR-Hygiéniste de l'environnement
Direction régionale de santé publique
CIUSSS du Centre-Sud-de-l'île-de-Montréal
Service environnement urbain et saines habitudes de vie
1301, rue Sherbrooke Est,
Montréal (Québec) H2L 1M3



Madame Tailhandier,

Le 11 juin dernier, une rencontre entre la direction de la Commission scolaire de Montréal et les parents dont les enfants fréquentaient le service de garde de l'école Félix-Leclerc a eu lieu afin de faire le point sur les enjeux d'occupation de l'ancienne section de l'école. Lors de cette rencontre certains parents ont exprimé le désir de poursuivre le suivi avec la Direction régionale de santé publique (DRSP) sur l'état de santé de leurs enfants.

Nous vous remercions donc à cet effet, afin que la DRSP continue son implication dans ce dossier pour répondre aux inquiétudes des parents.

Bien sûr, nous demeurons disponibles pour répondre à vos questions ou pour vous fournir des informations supplémentaires au besoin.

Nous vous remercions de votre collaboration.

Veillez agréer, madame Tailhandier, l'expression de nos sentiments les meilleurs.

Chantale Montpetit, ing.
Coordonnatrice
Service des ressources matérielles
Commission scolaire de Montréal

C.C. Guillaume Geoffroy, Directeur adjoint, SRM
Hung Dang, Analyste en hygiène, SRM